
L’intervention de Jean-Marc Boya 
 

Il y a 6 ans les Adéens n’ont pas eu trop le choix pour élire le conseil municipal. Aujourd’hui 

l’avenir d’Adé est entre leurs mains, 

 

C’est pourquoi avant toute chose nous souhaitons vous expliquer notre choix de ne plus suivre 

la politique de notre maire après 2 mandats à ses cotés. 

 

Tout d’abord il faut que vous sachiez qu’il y a de cela trois ans les 4 adjoints ont présenté leur 

démission, refusée par le maire. Nous espérions créer un électro choc et engendrer une prise 

de conscience du premier magistrat, la suite nous a démontré que nous aurions dû aller au 

bout de notre action, le changement de comportement attendu n’est jamais arrivé. 

 

Le manque de communication, de confiance et le sentiment d’être pris pour des idiots nous 

ont amenés, malgré une main tendue jusqu’au dernier moment, à avoir deux choix possibles : 

Laisser tomber comme tant d’autres avant nous ou bien essayer de changer les choses et de 

redonner à Adé un nouvel élan fait de projets pour le bien-être de tous, de communication, de 

transparence et de participation active. 

 

Tout au long des rencontres que nous avons pu faire avec les Adéens nous avons été confortés 

avec ce sentiment de lassitude et de ras le bol envers notre maire qui avec cette faculté qu’il a 

d’ignorer les avis souvent pertinents n’hésite pas à éviter le dialogue tel un écarteur landais 

devant la vachette. 

 

Aussi dans un souci de démocratie, de transparence et d’écoute de tous les acteurs de la vie de 

notre village, nous vous proposons une équipe motivée et représentative, afin d’exploiter au 

mieux tout le potentiel et les ressources de notre commune pour améliorer notre cadre de vie. 

 

Ce soir nous vous présentons cette équipe, soutenue par une large majorité de la municipalité 

sortante, qui réunit des jeunes et des moins jeunes, des personnes expérimentées et d’autres 

qui veulent apprendre, unis autour d’un projet commun que l’on présentera en temps voulu 

dans le détail à tous les habitants dans les semaines à venir. 

 

Nous vous invitons à croire en nous et à nous faire confiance. 

 


